

RINGKASAN

SALVIRA MARDIYATI. Peningkatan Pendapatan Melalui *Grading* Cabai Merah Keriting pada Kelompok Tani Ganda Resmi Kabupaten Sukabumi. *Increased Income Through Grading of Curly Red Chilies at Kelompok Tani Ganda Resmi Sukabumi Regency*. Dibimbing oleh YUSALINA.

Kelompok Tani Ganda Resmi merupakan kelompok tani yang bergerak di bidang budidaya sayuran hortikultura. Salah satu sayuran hortikultura unggulan yang dibudidayakan adalah cabai keriting. Berdasarkan analisis faktor internal dan eksternal pada Kelompok Tani Ganda Resmi yang tergambar pada matriks SWOT menghasilkan beberapa alternatif strategi pengembangan bisnis. Alternatif strategi yang dihasilkan yaitu peningkatan pendapatan melalui *grading* cabai merah keriting. Dengan demikian, ide pengembangan bisnis ini dipilih berdasarkan strategi S dan O yang mempertimbangkan kualitas panen diatas rata-rata dan adanya permintaan produk berdasarkan kualitas.

Tujuan penulisan laporan akhir ini, yaitu untuk merumuskan ide pengembangan bisnis berdasarkan faktor internal dan eksternal pada Kelompok Tani Ganda Resmi dan mengkaji kelayakan bisnis berdasarkan aspek non finansial dan finansial. Metode pengumpulan data didapatkan melalui data primer yang diperoleh melalui wawancara dan diskusi dengan pihak kelompok tani dan data sekunder yang diperoleh dari literatur buku-buku dan dokumen lainnya. Metode kajian yang digunakan untuk penyusunan kajian pengembangan bisnis ini adalah metode kualitatif dan metode kuantitatif. Metode kualitatif menguraikan berbagai aspek yang berkaitan dengan aspek produksi, aspek organisasi dan manajemen, aspek sumberdaya manusia, aspek pasar dan pemasaran, dan aspek kolaborasi. Metode kuantitatif yaitu analisis mengenai aspek finansial yang terdiri dari laporan laba rugi, analisis R/C rasio, dan analisis anggaran parsial.

Berdasarkan hasil analisis anggaran parsial setelah pengembangan bisnis didapatkan keuntungan tambahan sebesar Rp18.352.109,00 .

Kata kunci: Cabai keriting, *grading*, SWOT